

# ¡Videojuegos en el Tec! Se inaugura Zona Gamer en Campus Puebla



El [Tec campus Puebla](#) inauguró el **28 de junio** la **Zona Gamer** en las instalaciones de [PrepaTec](#) para su comunidad estudiantil.

A la par de la inauguración de la Zona Gamer, se hizo la **reapertura** de la cafetería y del espacio de recreación y convivencia de PrepaTec.

A la ceremonia inaugural acudieron **Carlos Velázquez**, director de PrepaTec; **Yohan Dib**, director de PrepaTec Multicultural; **Miguel Campos**, director de PrepaTec Bicultural; **Carlos Prado**, Director de LiFE; **Pilar Rodríguez**, directora de Servicios Operativos y **Biniza Vázquez**, estudiante de PrepaTec.

*“El Tec está consciente que nuestros estudiantes cuentan con perfiles distintos y los videojuegos ahora son parte de las actividades que los estudiantes y nuestra comunidad podrán disfrutar en el Tec”,* comentó Carlos Velázquez.



/> width="1920" loading="lazy">

### Más allá de una consola

El **nuevo** espacio se **equipó** con mesas de futbolito, hockey de mesa, consolas de videojuegos como Play Station 5, Xbox, Nintendo Switch y PC.

*“El Tec sabe que el mundo de los videojuegos es un fenómeno cultural y social en constante crecimiento, y como institución educativa, busca adaptarse a estas nuevas formas de expresión y aprendizaje”*

*“para garantizar al alumnado su formación y desarrollo, en este caso lo hizo mediante la implementación de este nuevo espacio tecnológico y recreativo llamado Zona Gamer”, comentó Carlos Prado.*



/> width="1920" loading="lazy">

Al **final** de la inauguración se realizó un **torneo relámpago**, para que la comunidad Tec, Teus y algunos reporteros de medios de comunicación que nos acompañaron, conocieran y disfrutaran del nuevo espacio.

**TAMBIÉN QUERRÁS LEER:**